



Diputados suspenden discusión de fondo de pensiones; “duendes nocturnos modificaron dictamen”: PAN

Historia de Fernando Damián • 16 h • 1 minutos de lectura



La Cámara de Diputados suspendió la discusión de la reforma para crear el [Fondo de Pensiones para el Bienestar](#), después de que **la bancada del PAN denunció cambios indebidos al dictamen** aprobado el lunes por la Comisión de Seguridad Social.

La Mesa Directiva presidida por Marcela Guerra acordó con los líderes parlamentarios citar al pleno **hasta el próximo lunes para reiniciar el debate**, una vez que se haya revisado el dictamen aprobado en comisiones y el publicado en la Gaceta Parlamentaria.

“

“El dictamen que aprobamos el pasado lunes no es el dictamen que se discute esta tarde. Algunos duendes nocturnos por ahí hicieron al menos una docena de modificaciones al dictamen y estamos denunciando esas inconsistencias”, acusó la legisladora panista Rocío González desde la tribuna.



En redes sociales, el también legislador albiazul Jorge Triana exhibió uno de los cambios en el documento, **mediante el que se considera el traspaso de las cuentas activas de trabajadores** de más de 70 años al Fondo de Pensiones para el Bienestar, y no solo las inactivas.



“Los ‘duendes nocturnos’ se aparecen en la cámara. Mañosamente y a escondidas, Morena modificó el dictamen aprobado por la comisión de Seguridad Social, volviéndolo aún más nocivo. La confiscación de Afores también se aplicará a trabajadores en activo. Tramposos y traidores”, remarcó.

Ante los señalamientos de Acción Nacional, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, solicitó a la diputada presidenta Marcela Guerra **declarar un receso para revisar el dictamen** y evitar mayor rispidez en la discusión.

[Diputados suspenden discusión de fondo de pensiones; “duendes nocturnos modificaron dictamen”: PAN \(msn.com\)](#)